

お願いいたします。



おかげさまで1年が経ちました

We are HIJI

信を心がけていきまーす。(笑)

ました。今年の6月からは(おおが日和)とい

う名前でインスタを始めました。日出町の、 -所やオイシイお店、ステキな場所、オトク

●大神地区 ボランティ

自 然

葽

ねば

りごし

●白然荽

神を中心にモノづくりや、イベントをやってき 早いもので、7月でマル1年が経ちました。大 ワ!地域おこし協力隊のトミーです。 オハヨウございます。コンニチワ、コンバン

2020.JUL.Vol.

夏休み親子 映画鑑賞会

街

Ø



張ってまいりますの 町の為に、楽しく頑 たが、今後も日

で、ご協力よろしく

●親子映画鑑賞会



す。手探りな1年で

おこなっていき ア募集の告知等も 情報や、ボランティ



是非インスタを覗いてみてください。今後も コメントを入れながらバラエティー豊かな発 な情報、私の趣味などを交え、動画や写真

●観光看板制作開始



●観光看板と誘導看板デザイン

●ボランティアTシャツ





●大神地区ロゴマ-(17ブロックに分割) 商品名・ラベルデザイン



●映画鑑賞会チラシ

板(銀杏の木)の材木は、杵築の製材所で購入しました。作業は 大神地区公民館の木彫り看板制作の模様をお見せします。

大神地区公民館で。素人の仕事ですから広い心で見てやってく



●オバタさんと友達が 遊びにきました。



●チェンソーでカット。



●浜に打ち上げられた流木。



イントを手伝 町外からキャンプに来た3家族。 供達。ペイントが終わり記念撮影。次は撮影出来るカメラス タンドを制作します。



●地域の子供や町外から来た 家族。いろんな方に手伝っていただきながらペイントしました

す。潮が満ちた時には足下まで波がきます。(笑) ベンチを制作しました。日本一。海に近いラブベンチだと思いま 糸ヶ浜海岸に大きな銀杏の流木が打ち上がっているのを発 サップテラスの津野さんや 地域の方に手伝ってもらいなが



●彫った文字にスミ入れ。

お問合せ先または、取材依頼の連絡先/地域おこし協力隊:冨田 満

090-5382-8265まで